



Fecha: 14/11/2016  
Fuente: EL MERCURIO DE (VALPARAISO-CHILE)  
Pag: 25  
Art: 4  
Título: LAS AMÉRICAS Y LA PUC GANARON ORO EN EL JUDO UNIVERSITARIO

Tamaño: 9,1x13,6  
Cm2: 122,8

Tiraje: Sin Datos  
Lectoría: Sin Datos  
Tono:  No Definido

# Las Américas y la PUC ganaron oro en el judo universitario

**DEPORTES.** *Dos alumnos de la PUCV fueron oro individual.*

**E**n el gimnasio de la PUCV se realizó la competencia de judo, válida por las finales Nacionales Deportivas de la Educación Superior.

La Universidad de Las Américas logró el título de campeón por equipo en varones, mientras que la Pontificia Universidad Católica de Chile obtuvo el título en damas.

El equipo anfitrión, PUCV, tuvo a siete judocas en competencia, entre los cuales destacó Juan Pablo Arumi, medalla de oro, en novicios -90 kilos; y Francisca Latorre, preseada, en novicios -63 kilos. Otros medallistas fueron Estefanía Chacón, bronce, en novicios -57 kilos; Allyson Quevedo, plata, novicios -70 kilos y Joa-

quín Barros, plata, en absoluta -66 kilos.

Al respecto, Arumi realizó un positivo balance sobre el oro: "Son los últimos torneos como estudiante y representando a la PUCV. Técnicamente, en lucha de suelo, tengo una ventaja ante los otros, llevo mucho tiempo entrenando de esa manera, lo que me permitió ganar".

Por su parte, Francisca Latorre señaló que "trabajamos todo el año para lograr esto. Era una meta personal. Entrené bastante, pese a lo complicado por el tema de las evaluaciones en la Universidad. Sabía cómo eran mis rivales. Las había estudiado con mi técnico Fabián Jacquin".